



Congreso internacional TARG-3 en el Fonseca

LÁSERES

:: WORD. El vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca, Juan Manuel Corchado, asistió ayer a la inauguración del congreso internacional TARG-3, centrado en la en la experimentación de la aceleración de partículas por láser y las fuentes de radiación láser.

La sesión inaugural contó también con la participación de Ángela Fernández Curto, subdirectora General Adjunta de Grandes Instalaciones Científico-Técnicas del Ministerio de Economía, Industria y Competitividad; Paul Bolton, doctor de la Universidad de Munich; Luis Roso Franco, director del Centro de Láseres Pulsados Ultracortos Ultraintensos; y Luca Volpe, director de la Cátedra de Láser-Plasma del CLPU en la Universidad de Salamanca.



Algunos de los participantes en el congreso. :: MANUEL LAYA